



présente :

Le Coriolan

L'illustre Maison Périeux vous propose de découvrir son nouveau produit miracle : **Le Coriolan** !

Ce merveilleux article remplacera bientôt le dentifrice comme le liquide vaisselle ou encore le vinaigre...

Nos sympathiques représentants vous vanteront les mérites de cette invention exceptionnelle dans une reconstitution épique du combat tragique que se livrèrent la salle de bains et la cuisine !

Avec le Coriolan, notre but est de répondre à tous les besoins de nos clients, en facilitant leur choix par un seul article, qu'ils peuvent acheter en confiance absolue.

Nos techniques de ventes dépassent tout ce que vous avez pu connaître jusqu'à aujourd'hui !

La Maison Périeux ne reculent devant rien pour vous démontrer la toute magnificence du Coriolan, produit des produits !

Coriolan, partout, pour tout, tout le temps !

Réalisé à la main par Alice et Georges Périeux

Ecrit avec Georges Gildas Châtelier Périeux et Gwenaëlle Mendonça-Périeux

Collectif Drolatic Industry

Théâtre d'objets très librement inspiré de la Tragédie de Coriolan de W Shakespeare

durée : 40 minutes environ

Production Drolatic Industry

Projet coproduit par Le Canal, théâtre du Pays de Redon

Accueilli en résidence de création par Le Canal, la Cie Bulles de Zinc et la ville de Blain, par le Centre Régional des Ecritures pour l'Art de la Marionnette, festival de la marionnette de Dives-sur-Mer.